



LAND
TIROL

Manche behaupten,
dass sehr viele trotz
Covid-Impfung
im Krankenhaus
behandelt werden
müssen.

**Das ist
falsch!**

Richtig ist:

„Der Großteil der Menschen, die mit COVID-19 im Krankenhaus behandelt werden, sind nicht geimpft. Und jene, die geimpft sind, haben meist Vorerkrankungen oder die Impfung liegt schon länger zurück. Mit der Impfung schützen Sie sich und Ihre Mitmenschen.“

ao. Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Rosa Bellmann-Weiler
Innere Medizin
Klinik Innsbruck



www.tirol.gv.at/coronafakten